

## いよいよ運動会!!

5月27日(土) 8:30開会

昨日、運動会予行を行いました。予行では、徒競走は1組だけなど、時間短縮をしながら、全体を一通り通していきます。この予行を行うことで、子どもたちは、当日のイメージ

を持つことができ、また、本番では見通しを持って競技等に臨むことができます。もちろん、私たち教職員もです。

内容はというと、競技や演技は、いつ本番を迎えてもおかしくないででしたが、それにも増して素晴らしかったのは、閉会式です。態度はもちろんのこと、誰一人原稿を読むことなく、あらかじめ考えたことを自分の言葉にして伝えてくれました。なんと、「はじめの言葉」を言う1年生3人（山内結平さん、濱田彩郁さん、勝木楓花さん）もです。

本番まであと2日。本年度は、赤・白・青の三団対抗戦です。幸い、土曜日は「晴れ」の予報です。わくわくが止まりません。

各団をリードする応援団長からのメッセージを紹介します。

### ★赤団団長：市村俊弥さん

僕は、赤団の団長として、「赤団すごかった」「かっこよかった」と言ってもらえるような団にしたいです。僕自身もいろんな競技でかつやくして、すごいと言ってもらえるような運動会にしたいです。だから、みんなが楽しくて、みんなが一つ一つの競技を集中して、楽しんでもらえるような応援を、みんなで協力してがんばります。

### ★白団団長：團野煌己さん

僕が応援団長になった理由は、自分がトップリダーとして声を出し、みんなをまとめたいと思ったからです。団長になって声を出し、みんなも声を出して、楽しく明るい運動会にしていきたいです。前の応援団を見てかっこいいと思いました。でも、僕たちは応援団以外のところでもてきぱき動き、かっこいいと思われたいです。そして、一人一人が主役になって、最高の運動会にし、白団が優勝します。

### ★青団団長：藤本心結さん

私は、1年生の時から団長に憧れを持ち、6年生になった今、憧れの応援団長になることができました。団長になったからには、全校児童を引っ張っていけるように日常生活から見直していきたいです。団長である私の姿を見た1年生から5年生の女の子たちに、女子でも団長ができるんだと思ってもらえるようがんばりたいです。そして、「心を一つに協力し、一人一人が主役になれる最高の運動会」になるよう、広安小学校全員のために全力を尽くします。

## お願い

- ◆ 駐車券（ハートフルパス）がある方は、校舎北側駐車場をご利用になれます。なお、駐輪場は正門に向かって右側の駐車場に設置します。
- ◆ 入場制限はありませんので、混み合うことが予想されます。観覧の際は、競技や演技をしている学年の保護者様に場所を譲っていただくなど、子どもたちに負けない、思いやりあふれる行動をお願いします。
- ◆ ハートフルテントを用意しています。ご高齢の方、妊娠されている方等、必要な方はご利用ください。

★本校ホームページでは、「学校だより」をカラーで掲載しています。ご覧ください！

広安小 で 検索！ [メニュー](#) から「学校生活」や「学校だより「霧虹」」をクリック！